

生徒会新聞

発行者

鹿児島学習センター
生徒会



生徒会新聞発行のきっかけ

生徒会新聞を出そうと思ったきっかけの一つ目は、生徒会のことを知ってほしいということです。生徒会がなぜ存在しているのか、どのような活動をしているのか知ってほしいからです。

二つ目は、今のコロナ禍で制限がある中でできることが新聞だったからです。コロナ禍で五月二十日に開催予定だった交流会も延期になったので小さなことからコツコツと活動することになりました。

三つ目は、生徒会のことを通して学校のことをよく知ってもらえたらいいな、ということで作成しました。

そしてこの生徒会新聞を読んで生徒会に興味を持ってくれればうれしいです。

近づく

レポート期限

さて皆さん、レポートは順調に進んでいますか？レポートは量が多く、鹿児島校は名護本校よりもレポートの提出期限が早く設定されているので、コツコツ継続して取り組んで、期限内の提出を目指しましょう。

紙のレポートよりもメディアレポートの方が、時間がかかることが多いと思うので、何から手を付けていいかわからないという人は、メディアレポートを先に終わらせるのも一つの手かもしれませんね。

六月のレポート提出期限は六月十一日(金)です。遅れないように頑張りましょう。

菊浦先生にインタビュー！

菊浦先生

菊浦先生はどんな性格なんですか？

色々な人とかわるようになってそれぞれに事情があり、助け合って生きていることに気づき「人に優しく、自分に優しく」になりました。

センター長として意識していることはなんですか？

生徒のみんなが「ヒューマンキャンパスで良かった」と思ってもらえるような学校づくりをしたいと思っています。

菊浦先生から伝えたいことはありますか？

「～になりたい」「～したい」という気持ちが人生の原動力になります。この気持ちが見つからない人も先生方が皆さんの側にいることを覚えていてほしいと思います。

おまけ

ここはおまけのコーナーです。今月はおすすめの映画です。お勧めする映画は3月8日に公開された『シン・エヴァンゲリオン』です。去年から何回も延期されやっと公開された人気のある映画で見た人も多いのではないのでしょうか。この映画では心温まるシーンや心揺さぶられるシーン、ほかにも感動し涙流すシーンがあります。この映画はアニメ、漫画、旧劇場版の集大成ですべてのエヴァンゲリオンが終わる映画です。気になった人はシン・エヴァンゲリオン見てください。

梅雨とは？

梅雨は、北海道と小笠原諸島を除く日本、朝鮮半島南部、台湾などの、東アジアの広範囲においてみられる特有の気象現象です。

ところで、なぜ「梅雨」と呼ばれているか知っていますか？
ひとつめは木々に露がつくことから「梅雨(つゆ)」というようになった、という説。ふたつめは、熟した梅の実が潰れることから「潰ゆ(つゆ)」という説です。